

海部小学校校長室だより337号



# かいふ、川

1月



令和8年1月13日 発行

2026年が始まりました。これからは時期は、学年の締めくくりの時期であるとともに、次の学年に向けての準備の時期でもあります。6年生は中学校へ進学します。3か月足らずととても短いのですが、学習面・生活面において、それぞれの学年ですべき大切なことをしっかり身に付けさせ、お子様がよりよい成長をしていけるよう一人一人に寄り添った指導・支援に、教職員一同努めてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きお願ひいたします。

○3学期の始業式のお話(一部)です。

新しい年 2026年がスタートしました。今年もよろしくお願ひします。2学期終業式で冬休みの生活でお願いした3つのこと覚えていますか? (「新年の目標を立てる」「お手伝いをする」「健康と安全に気をつけ、元気な笑顔で3学期の始業式登校してくる」) ……(中略) ……。校長先生が今年の目標で最初に思い浮かんだのが「一人一人が大切にされている学校」になるということです。それを、行動で示すいい方法があります。それは、いつも言っている「あいさつ」です。そこから相手を大切にする行動がスタートします。……(中略) ……。生活面では、友達と仲良くするために「言葉」を大切にしてください。相手が笑顔になる言葉を増やしていきましょう。……(中略) ……。6年生は後悔を残さないように3学期を頑張っていきましょう。1年生から5年生はそれぞれの学年のまとめをする学期となります。……(中略) ……。そして誰もが『海部小学校で学べてよかった』と思える学校にしていきましょう。



○緑の時間

1月9日(金)朝の活動でパンジーの苗をプランターに植えました。進行は、放送・人権委員会が中心となって進め、子どもたちはにこにこ班に分かれて丁寧に植えていきました。植え終わったプランターはきれいに並べられ、これから大切に育てていきます。3月には、6年生の卒業式をきれいに飾ってくれることでしょう。児童の皆さん、ありがとうございました。

